

Wuppertaler Zahnärzte spenden 4000 Euro

Die **Stadtbibliothek** kann sich über eine Spende in Höhe von 4000 Euro freuen. Zwei Vertreter der **Offenen Gemeinschaft Wuppertaler Zahnärzte**, Erhard Keßling und Dirk Specht, übergaben gestern die Spende an die Vereinigung der Freunde der Stadtbibliothek. Das Geld soll dem Ausbau des Bücherangebots der Kinder- und Jugendbibliothek dienen. Das Geld stammt aus dem Verkauf von Zahngold, das die Patienten den Praxen überlassen haben. *Red*



Die Zahnärzte Dirk Specht (li) und Erhard Keßling übergaben gestern Claus-Jürgen Kaminski (2. v. li., Förderverein der Stadtbibliothek) und Norbert Knutzen von der Stadtverwaltung den Spenden-Scheck. Mit ihnen freuten sich kleine Nutzer der Jugendbibliothek. Foto: Uwe Schinkel